



;

Royaume d'Araucanie et de Patagonie

Communiqué du 4 mai 2023



Notre ami Gaston Lion vient de subir une importante opération des coronaires avec complications, dont il se remet petit à petit.

Gaston Lion est un des plus anciens membres du Royaume et défend depuis toujours les droits du Peuple Mapuche en tant que Werken du Conseil de toutes les Terres d'Aucan Huilcaman.

Fidèle compagnon du Prince Philippe 1^{er}, il l'a accompagné en Argentine et au Chili en 1989.

Ayant toujours eu à cœur le bien-être du Royaume d'Araucanie et de Patagonie et d'Auspice Stella, il a participé en tant que membre du Conseil du Royaume à la destitution de monsieur Rodriguez-Luz, étant outragé par le comportement de celui-ci, comportement, qui mettait en danger la survie même du Royaume.

Nous souhaitons un rétablissement rapide à notre ami Gaston Lion, que nous soutenons dans ces heures difficiles avec tout notre cœur.

Le Régent

Pierre de Carelmapu



ROYAUME D'ARAUCANIE ET DE PATAGONIE